

Kleindietwil, November 2015

#### Globe Mission Schweiz im Wachstum

Mit diesem Brief möchten wir Ihnen an dem Anteil geben, wie sich Globe Mission Schweiz im 2015 weiterentwickelt hat.

### Kandidatenschule (KS)

"Hilfreich, klar, kompetent, geistlich, praktisch, tiefgehend, intensiv, authentisch, herausfordernd, familiär, multikulti, ehrlich, lustig..." beschrieb ein Teilnehmerehepaar die zwei Wochen dauernde Kandidatenschule, die vom 04.09.15–19.09.15 in DE-Hamminkeln stattfand. Dies verdeutlicht, wie die 30 Teilnehmenden auf ganz unterschiedliche Weise mit Globe und deren Arbeitsweise vertraut gemacht wurden. Ein anderer Teilnehmer schreibt: "Die Leiter von Globe tun was sie sagen und haben Glauben für andere. Das ermutigt uns und setzt uns frei, auch für andere zu glauben und einzustehen." "Aus den vielen Lehreinheiten nehme ich viele praktische Tipps mit!"

17 der 30 Teilnehmer haben sich bereits für eine Zusammenarbeit mit Globe entschieden. Markus betreute während dieser Zeit die Schweizer Kandidaten und unterrichtete zu verschiedenen Themen.



Schweizer Teilnehmer KS



Gründungsteam "Globe Mexiko"

### Zusammenarbeit - Vernetzung

Als Globe Mission Schweiz waren wir durch die internationale Verbindung bei der Gründung von "Globe Mexiko" am 19.07.2015 mitbeteiligt. Am letztjährigen internationalen Leitertreffen entschieden wir, mit all unseren Mitteln und Erfahrungen den Aufbau von Sendungszentren im globalen Süden zu unterstützen. Brad Thurston (Netzwerkkoordinator) und Doug Gehman (Leiter Globe International USA) berieten die Leiter vor Ort. Wir von GMS beteiligten uns finanziell an der Gründung von "Globe Mexiko".

Das diesjährige Leitertreffen im Oktober stand unter dem Motto: Das Fundament stärken für die Zukunft. Der Schwerpunkt lag auf der Betreuung der Missionare (Member Care) und deren Sicherheit (Krisenmanagement), weil nur gesunde Mitarbeiter gute Frucht hervorbringen können. Weiter sind wir dabei Strukturen zu schaffen, die leicht multiplizierbar sind und Wachstum fördern.

Auch die **Explo Luzern im Dezember 15**, organisiert durch Campus für Christus (www.explo.ch), ist ein starkes, verbindendes Element. Uns von Globe Mission Schweiz treffen Sie zusammen mit dem Aussendungshaus Thun am Stand 1.52. Mehr Informationen und die genauen Daten von diesem ermutigenden und glaubensstärkenden Event finden Sie im beigelegten Flyer.

Ab Januar 2016 sind wir **Mitglied bei der AEM** (Arbeitsgemeinschaft Evangelischer Missionen | www.aem.ch), dem Schweizer Missionsdachverband und somit offiziell ein Teil der Schweizer Missionslandschaft. In Zukunft werden wir nach unseren Möglichkeiten auch da vermehrt mitarbeiten, unseren Beitrag leisten und Synergien zu nutzen suchen.

# Wir machen Mission möglich

Indem wir unseren Missionaren als Büroteam die Spendenverwaltung, die versicherungstechnischen Belange und Behördengänge erledigen und ihnen beratend und unterstützend zur Seite stehen, sind sie freigesetzt, ihre Arbeit vor Ort effektiv zu tun. Wie den **Rückmeldungen der Missionare** zu entnehmen ist, schätzen sie unseren Dienst und die kompetente Arbeit in Verwaltung, Beratung und Betreuung sehr.

"Wir haben GMS als 100%-ig zuverlässig, professionell, schnell und hilfreich erlebt! Neben dem Administrativen setzt uns das Mentoring frei und stärkt uns in unserer Entwicklung - persönlich aber auch im Team. Der Beitritt zu GMS war für uns das Beste, was wir machen konnten!"
HuMH, Entwicklungshilfe Zentralasien

"Vielen Dank GMS, dass wir durch Euch auch in der Schweiz präsent sein können. So können unsere Schweizer Freunde uns unkompliziert unterstützen und erhalten eine Spendenbescheinigung."

AuDZ, Globe Mission Deutschland Mitarbeiter Barmherzigkeitsdienst Asien

## **GMS: Gibt Missionaren Support**

Die Statements unserer Missionare zeigen es deutlich. Die Dienste von GMS sind wichtig! Für uns ist es eine besondere Ermutigung, Menschen wie Sie an unserer Seite zu wissen. Wir wollen Mission möglich machen – für Missionare, ihre Familien, Unterstützerkreise und Gemeinden. Damit wir unseren Auftrag erfüllen können, sind wir auf Freunde angewiesen, die im Gebet und finanziell hinter uns stehen. Globe Mission Schweiz ist eine gemeinnützige Organisation und finanziert sich ausschliesslich durch Gaben und Spenden von Freunden, Gemeinden und Werken. Mit einer Spende an Globe Mission Schweiz werden Sie Teil dieses Dienstes und



Mitgliederversammlung GMS im März 2015

**tragen aktiv zum Bau des Reiches Gottes bei!** Vielen DANK für Ihre wertvolle Unterstützung! Die Kontoangaben finden Sie auf dem beigelegten Einzahlungsschein oder auf unserer Hompage www.globemission.ch, wo sie auch online spenden können.

Wir danken Ihnen ganz herzlich für Ihr Interesse an Globe Mission Schweiz und den Diensten unserer Missionare und den Projekten (www.globemission.ch/missionare|projekte). Wir vom Büroteam (Markus und Marianne Zaugg, Julia Iseli, Ruedi Walther) freuen uns, mit Ihnen als Partner unterwegs zu sein und wünschen Ihnen alles Gute und Gottes Segen!

Mit lieben Grüssen aus dem Büro von Globe Mission Schweiz

Haugg N

Markus Zaugg | Missionsleiter

